



Un séjour intense!

publié le 03/01/2023 - mis à jour le 24/01/2023

Après s'être retrouvé tôt mardi 3 janvier sur le parking, le groupe a pris la route à 6h30.

Deux pauses plus tard, la première visite a eu lieu dans la centrale hydroélectrique de Campan. Le guide, très intéressant et pédagogue, a expliqué aux élèves l'intérêt des centrales hydroélectriques, leur fonctionnement, leur rôle de première source d'énergie renouvelable en France. Les élèves ont pu voir le centre de pilotage informatique qui gère l'ensemble du réseau des centrales de la vallée.

Après la visite (ou avant pour le deuxième groupe), une balade au coeur du village pittoresque de Baudean a permis aux jeunes de profiter de l'air montagnard, de voir une église typique du XVème siècle, le lavoir du village...

Enfin, nous sommes arrivés au centre d'hébergement vers 17h pour l'installation en chambres et les premiers moments de vie en communauté, dans la salle commune où les élèves peuvent jouer au ping-pong, au babyfoot, au billard, écouter de la musique, jouer aux cartes, etc..

Le premier repas a été l'occasion de rencontrer des élèves du collège de Brioux Sur Boutonne, qui séjournent également sur le site.

Après cette première journée, les élèves se sont couchés et seront fin prêts pour une première journée de ski demain, en espérant que les conditions météorologiques se stabilisent.

Vous pouvez suivre le séjour via le site internet de Polarstep ou l'application, via le lien :

1

Le mercredi et le jeudi étaient consacrés aux cours de ski, encadrés par des moniteurs de l'Ecole de Ski Française. Malgré les craintes, la neige était bien présente. Les groupes de niveaux ayant été constitués la veille, dès 11h, tout le monde était sur les skis, et sur les pistes ! les débutants ont fait d'énormes progrès dès la première matinée. Un groupe de skieuses plus aguerries a pu profiter de toutes les pistes et du soleil en hauteur. Tout le monde a profité pleinement de ces deux journées pour s'améliorer sur la technique et prendre du plaisir !

Vendredi, au programme : Le Pic du Midi. Après une montée pour certains, un peu stressante, nous avons bénéficié d'un superbe ensoleillement sur les terrasses. Visites des quartiers scientifiques, chasse au trésor, planétarium, et ponton de verre, tout fut apprécié par les élèves... et les adultes ! Les paysages furent à couper le souffle et les élèves ont apprécié le panorama et les explications de M. Fourcade qui a pu leur présenter chacun des sommets.

Pour finir ce séjour, une belle randonnée était organisée, encadrée par des guides de haute montagne. Après une ascension pentue vers la cascade du Garet, chaque explication donnée par les guides a permis aux élèves d'en apprendre plus sur la faune et la flore des montagnes.

Enfin, ce séjour a vibré au rythme de l'astronomie, notamment au cours de deux soirées : une soirée d'observation du ciel, et une soirée jeu "Qui veut gagner des millions d'étoiles ?".

Pendant 5 jours, les élèves ont vécu ensemble des moments de joie, de fierté, d'estime de soi, d'accomplissement et de bien-être. Ils ont appris, pour certains, à se connaître ou à mieux se connaître. Ces instants privilégiés, partagés avec les adultes encadrants, resteront pour eux un très beau souvenir.

Toutes les photos => sur le Polarstep du séjour.

(1) <https://www.polarsteps.com/IsabelleSARDAINLABLANCHE/6116666-sejour-ski-et-astronomie>

